

## Cambio de nombre a proyecto y bloque, anunció Ecopetrol

septiembre 24, 2024 8:55 am

No se hará uso de las denominaciones “Uchuva” y “Tayrona” para referirse al proyecto exploratorio y al Bloque, respectivamente.



Escuchar Noticia

Compartir en



**Ecopetrol informó que, con el fin de dar cumplimiento al fallo de tutela proferido por el Juzgado Cuarto Laboral del Circuito de Santa Marta, no se hará uso de las denominaciones “Uchuva” y “Tayrona” para referirse al proyecto exploratorio y al Bloque, respectivamente, en el Caribe colombiano.**

De acuerdo con la empresa estatal, la mención sobre tales denominaciones se hace una única vez con el fin de acatar la orden judicial. Se ha acordado, con Petrobras, solicitar a la ANH el uso del nombre Sirius para hacer referencia al proyecto (antes Uchuva) y de Gua-Off-0 para el activo Tayrona.

*Puedes leer Si quiere invertir, acción de Latam Airlines ahora se negocia en la BVC*

Así mismo, según la empresa, iniciará las gestiones necesarias ante las autoridades competentes para modificar las denominaciones en los actos administrativos, licencias, contratos y demás documentos oficiales que hayan sido emitidos con los nombres «Uchuva» y «Área de Interés de Perforación Exploratoria Tayrona».

Lo anterior podría implicar el agotamiento de trámites adicionales, que podrían depender exclusivamente de las decisiones de las autoridades correspondientes.

## Gas natural y Ecopetrol

Escuchar Noticia

Compartir en



**Ecopetrol informó que, con el fin de dar cumplimiento al fallo de tutela proferido por el Juzgado Cuarto Laboral del Circuito de Santa Marta, no se hará uso de las denominaciones “Uchuva” y “Tayrona” para referirse al proyecto exploratorio y al Bloque, respectivamente, en el Caribe colombiano.**

De acuerdo con la empresa estatal, la mención sobre tales denominaciones se hace una única vez con el fin de acatar la orden judicial. Se ha acordado, con Petrobras, solicitar a la ANH el uso del nombre Sirius para hacer referencia al proyecto (antes Uchuva) y de Gua-Off-0 para el activo Tayrona.

*Puedes leer Si quiere invertir, acción de Latam Airlines ahora se negocia en la BVC*

Así mismo, según la empresa, iniciará las gestiones necesarias ante las autoridades competentes para modificar las denominaciones en los actos administrativos, licencias, contratos y demás documentos oficiales que hayan sido emitidos con los nombres «Uchuva» y «Área de Interés de Perforación Exploratoria Tayrona».

Lo anterior podría implicar el agotamiento de trámites adicionales, que podrían depender exclusivamente de las decisiones de las autoridades correspondientes.

## Gas natural y Ecopetrol





### Deportivo Cali logra agónica clasificación en Copa BetPlay

24 septiembre, 2024 11:37 pm /// No hay comentarios



### Fabry Castro anota y le da la victoria a Bucaramanga ante Nacional

24 septiembre, 2024 11:27 pm /// No hay comentarios



### Águilas se impone en el Metropolitano: Junior cae 3-4 en un partidazo

24 septiembre, 2024 11:13 pm /// No hay comentarios



### América se impone en el último minuto: triunfo sobre Alianza FC

24 septiembre, 2024 11:06 pm /// No hay comentarios



## EL DIARIO DE TODOS **EXTRA**



Contacto: 3138282538 – 3138284719

- Judicial
- Nacional
- Política
- Internacional
- Servicios Sociales
- Vida Moderna
- Deportes
- Economía
- Cultura
- Opinión
- Ciencia
- Salud
- Regiones

